
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE7557

ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Pour une meilleure reconnaissance des gendarmes lors des événements d'Ouvéa
Question écrite n° 7557

Texte de la question

M. Éric Pauget attire l'attention de M. le ministre des armées sur les conséquences dramatiques des
évènements tragiques survenus le 22 avril 1988 en Nouvelle-Calédonie, lors desquels quatre gendarmes furent
tués à Fayaoué, sur l'île d'Ouvéa et vingt-sept autres pris en otage pendant plusieurs jours. Ces attaques,
revendiquées pour des motifs politiques indépendantistes, ont semé un climat de terreur et d'insécurité que l'on
pourrait raisonnablement rapprocher d'un acte de nature quasi terroriste. Or plusieurs témoignages et analyses
démontrent que cette insurrection a eu de graves conséquences sur la santé et la vie des gendarmes qui y ont
été confrontés. Dès lors, il lui demande si le ministère des armées envisage d'accorder une meilleure
reconnaissance de l'engagement exemplaire des gendarmes impliqués dans ce drame. Enfin, dans l'affirmative,
il lui demande si l'État serait prêt à envisager une indemnisation spécifique des gendarmes concernés et des
familles des victimes, au regard du préjudice moral et physique subi dans un cadre de service particulièrement
exceptionnel et dangereux.
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